



Syndicat national Pénitentiaire des Surveillant(e)s - C.E.A.

SOLIDARITÉ AVEC MAYOTTE

Le SPS-CEA aux côtés des Mahorais

Le Syndicat Pénitentiaire SPS-CEA tient à exprimer son profond soutien et sa solidarité envers la population de Mayotte, durement touchée par le passage du cyclone Chido le 14 décembre 2024.

Nous partageons la douleur des familles endeuillées et adressons nos pensées aux nombreuses personnes affectées par cette tragédie. Nous rendons hommage à la force, au courage et à la résilience des Mahorais face à cette catastrophe naturelle d'une ampleur exceptionnelle.



En tant que syndicat représentant les personnels de l'administration pénitentiaire mahoraise, nous voulons également témoigner de notre soutien indéfectible à l'ensemble des agents confrontés aux défis posés par cette situation, tout en continuant à assumer leurs responsabilités au service de la population.

Le Syndicat pénitentiaire SPS-CEA salue l'engagement remarquable des équipes de secours, des forces de l'ordre et de toutes les personnes mobilisées pour venir en aide aux victimes et rétablir des conditions de vie dignes.

Nous appelons à une solidarité nationale renforcée, en espérant que des moyens humains, matériels et financiers adaptés pourront accompagner efficacement la reconstruction et soutenir durablement les habitants de Mayotte dans cette épreuve.

Dans ces moments d'une grande douleur, nos pensées les plus sincères et nos cœurs solidaires accompagnent chaque Mahorais.